

Desde el próximo sábado día 29

ARS POPULI

estará nuevamente a la disposición
de todos sus amigos y clientes.

ABIERTO HORAS HÁBILES
EXCEPTO DE 12 A 17 H.



CARTA A LA TIA



LA PRIMAVERA

Querida tía Silvana:
Aunque sigue todavía
el tema de la pelota
estando al orden del día
y aunque siguen asimismo
estando en el candelero
temas de mayor envidia
con más miga y más salero,
rindiendo obligado acato
al tópico consabido,
justo es que hoy sea mi carta
una carta de cumplido
a esa diosa Primavera
que sigue con el prurito
de llegar todos los años
el día de San Benito.
Cierto que, a lo que parece,
llegó esta buena señora
de incógnito riguroso
por lo que se vió hasta ahora.
Mas, cierto es también (*i espero
que no hem portis la contrària*)
que en el año hay ciertas fechas
de tradición literaria
en que, un cronista consciente
de su espacio en el diario,
no puede de ningún modo
dar la espalda al calendario.
Y así, aunque esta vez la tal
señorita Primavera
se nos presentó grisácea
como un otoño cualquiera
y que desde que llegó
—un veintiuno famoso—
se la ve siempre del brazo
de un tiempo fresco y lluvioso

hoy, aterido de frío,
con los pies en el brasero
y con la estufa encendida
como en pleno mes de enero,
dispuesto estoy a entonar,
echando a olvido otras cosas,
un canto a las golondrinas,
a los capullos de rosas,
a las lindas mariposas
que con pintados colores
revoloteando van
por el prado, entre las flores,
y, hundiéndome en el recuerdo
de primaveras pasadas,
extasiarme ante la imagen
de las verdes enramadas,
de las fuentes cristalinas,
de los árboles en flor,
de los caminos perdidos
por donde llegó el amor....
Y es que, aun cuando en estos días
no haya el sol primaveral,
brillado como debiera
de haber sido un sol formal,
y aun cuando esta Primavera
nos vino haciéndose el loco,
en llegando esta estación
todos sentimos un poco
latir nuestros corazones
como latieron ayer
cual si de nuevo estuvieran
dispuestos a florecer
y a dar fe de ese milagro
que cada año nos conquista
y alegra las pajarillas
de tu sobrino

EL CRONISTA

Desde FANALS DE ARO

Desde la toma de posesión del nuevo Ayuntamiento de Castillo de Aro, se nota una actividad asombrosa en la vecina localidad de Playa de Aro, que a no tardar será una verdadera ciudad residencial y hotelera.

La pasada semana fué adquirido por el Ayuntamiento, un edificio, enclavado en el corazón mismo de Playa de Aro, que consta de tres plantas. En él se instalarán con toda celeridad, las oficinas municipales — para tramitar todo lo que a Playa de Aro y Fanals concierne— botiquín de urgencia, oficina de Turismo, así como los servicios de correos, teléfonos y telégrafos; este último será el primero que se instalará en el nuevo edificio, y así quedará dotado Playa de Aro, de un servicio importantísimo e imprescindible: dado el auge que ha tomado la mencionada población, pues en pocos años ha pasado de una aglomeración rural, a un creciente emporio turístico.

En un próximo reportaje, señalaremos detalladamente todas las mejoras iniciadas, así como de las futuras perspectivas que para Playa de Aro, están dispuestos a laborar los nuevos ediles.

Corresponsal



Sr. Director de ANCORA

Lamentando la desaparición de los concursos y veladas literarios patrocinados por el Instituto de Estudios Guixolenses y que realizaban la festividad de San Jorge, me atrevo a sugerirle que podrían ser reorganizados por «ANCORA», aun cuando debieran reducirse a un ámbito local y aun escolar, con tal de salvar una faceta siempre favorable a la ciudad.

Muy atentamente.

M. C.

Hotel ALBATROS

JUAN CARGOL PÉREZ
DIRECTOR PROPIETARIO

Reapertura 2 Abril

PLAYA DE ARO Teléfono 10

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES
CERVERA Cerveza
DAMM

Pedro Arará Planellas
Rbla. Vidal, 22 y 24

FRUTA SELECTA
J. AVELLANA

GARAJE CENTRAL